



Dr. Karl-Ludwig Ackermann

- Fachzahnarzt für Oralchirurgie in einer Gemeinschaftspraxis mit Dr. Axel Kirsch in Filderstadt
- Seit 1978 klinisch und wissenschaftlich in der Implantologie tätig
- Referent an den Landes Zahnärztekammern Baden Württemberg, Bayern, Niedersachsen, Rheinland-Pfalz, und Schleswig-Holstein
- Dr. Ackermann ist Lehrbeauftragter der Akademie Praxis und Wissenschaft (APW) innerhalb der Deutschen Gesellschaft für Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde (DGZMK)
- Seit 2005 Lehrbeauftragter für Implantatprothetik und Ästhetische Zahnheilkunde an der Steinbeis-Hochschule Berlin
- Seit Juni 2004 (Zertifizierung erfolgt jährlich) Gastprofessor der Nippon Dental University Niigata
- Seit 2000 Mitglied im Vorstand der Deutschen Gesellschaft für Implantologie (DGI);
- Seit 2009 Mitglied im Vorstand der Deutschen Gesellschaft für Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde(DGZMK)
- Seit 2007 Mitglied der Redaktionsausschuss der Zeitschrift für Zahnärztliche Implantologie (ZZI)
- Fachzahnarzt für Oralchirurgie (seit 1983); Tätigkeitsschwerpunkte Implantologie und Implantatprothetik; Spezialist für Parodontologie (EDA)
- Autor und Co-Autor zahlreicher Publikationen in den oben genannten Arbeitsgebieten
- Ehrenmitglied im Societas Implantologica Bohemica seit 2011